

Conciertos acústicos del Polo

El Ayuntamiento de Málaga también apoya a artistas independientes a través del Polo Digital, cediendo sus instalaciones en Tabacalera, así como ofreciendo la tecnología de este espacio de forma gratuita. Así, los artistas pueden realizar grabaciones de sus maquetas para difundirlas en plataformas digitales.

Además el ciclo los 'Digitales Acústicos del Polo', que se celebraban antes de la Covid-19, se retoman en julio, ofreciendo una programación abierta y gratuita con aforo limitado. Va a contar con artistas, la mayoría de ellos malagueños, en su apuesta de la ciudad por el talento local. Los

artistas musicales que podrán ritmo este verano a la sesión de acústicos con 3 temas cada uno son Ángela Hoodoo, Laura Baquero, Sandra Corma, Julia Martín, José Vázquez y Pablo Contreras, el 8 de julio; Pepe Torregrosa, The Gratis, Gabardino, Malavé, DoubleGlez, Anadie y El Manin, el 26 de agosto.



Ir a página web [<http://www.polodigital.eu/coronavideos>]

Facebook [<https://www.facebook.com/polocontenidosdigitalesmalaga/>]

Twitter [<https://twitter.com/polodigitalmlg>]

Instagram [<https://www.instagram.com/polodigitalmalaga/>]